

りっかかいだよりそうふう

六花会だより

爽風

<http://www012.upp.so-net.ne.jp/t.kinen/>

第13号

2006/05/23

医療法人六花会
館林記念病院
広報委員会

平成17年度 看護部教育委員会研究発表会

H18.2.24 大研修室

新しい管理棟で開催された本年度の研究発表会は、近隣病院・施設・関係者の方々にもお集まり頂き、約124名の参加となりました。

外来看護

「入院を受け入れられない高齢者の看護」

発表 須永美由紀 小暮薫 中島悦子 多田佳子

一般病棟看護

「当院のプリセプターシップにおける問題点の明確化」

発表 石塚淑子 河内基美 宇佐美博士 石川久美子

特殊疾患病棟看護

「固形化栄養剤注入による効果を試みて」

発表 酒井明子 戸恒久美子 野木村栄子

特殊疾患病棟介護

「食堂の環境を見直し、生活意欲を高める」

発表 中島英人 岡村真由美 菌田さつき

医療療養型看護

「誤薬事故防止マニュアル改定への取り組み」

発表 茂呂紀代美 小山田僚子 添田久子

医療療養型介護

「認知力障害患者様への化粧療法を試みて」

発表 阿部直子 江澤恵子 福島亮子



各病棟の取り組みは、参加者の興味をそそったようで、発表後の質疑応答では盛んな意見交換が行われました。

講評は、他病棟の代表が、テーマ・資料内容・発表を評価しましたが、感想を述べるだけでなく、次の研究へ繋げるアドバイスなどがありました。

研究テーマだけでなく、発表会全体の質の向上を感じた二時間でした。





部署紹介 リハビリテーション科

いつもお世話になっております？個性揃い、いや個性が強い？リハビリテーション科です。今回は、新年度早々にリハビリテーション科がトップで部署紹介できることをうれしく思っています。

ご存知のこととは思いますが、リハビリテーション科には3つの職種が存在する科です。理学療法士（以下 PT）、作業療法士（以下 OT）、言語聴覚士（以下 ST）です。新年度には、PT、OTともに新メンバーが加入したことでPTは9名、OTは8名となり、ST2名他、を合わせ創立以来の21名という大所帯となりました。老人保健施設すみれに、そして開設するデイ・ケアにと十分ではありませんが人員をさらに配置できるようになりました。

今、我々一同は、新入職員の初々しさを肌で感じながら、新たな気持ちでスタートしています。きっとご利用される方々にも訓練室に一步足を踏み入れた瞬間に明るく、そして活気に満ちあふれたなあと感じてもらえることと思います。よくよく見ると先輩スタッフが新入職員の指導に汗かきながら、必死の指導をしている光景も見られるかもしれません。

今後も心に残る医療を提供する病院理念に基づいて、自分らの専門性を発揮できるように組織固めをしていきたいと思っていますし、その一方で、出会って良かったと思っただけのスタッフでありたいと思っています。

最後になりますが、若い力ゆえご意見、ご要望を何なりとお聞かせ下さい。今後ともよろしくお願いします。

リハビリテーション科 科長 中原 寿規

館林記念病院基本理念

『心に残る医療を提供する』

基本方針

1. 地域社会に開かれた病院
2. 当院を利用される方安全、安心を与えられる病院
3. 常に新しい医療を提供する病院
4. 当院を利用される方達が気軽に利用しやすい病院
5. 当院を利用される方が満足を得られる医療を提供する病院
6. 職員をはじめ当院に関わる人達も満足を得られる病院

Dr. 内田写真館

「新緑の中を駆ける機関車 C10」



大井川鉄道にて撮影

C10は、日本に現在では1台しかない機関車です。保存の状態の良かった1台が現在、大井川鉄道で走っています。

お知らせ

デイ・ケアを6月1日に開設いたします。

対象者

- ◆ 「第1号被保険者」65歳以上の方
介護や支援が必要であると「認定」を受けた方
- ◆ 「第2号被保険者」40～64歳の方
介護保険で対象となる病気が原因で「要介護認定」を受けた方
※第2号被保険者は、交通事故などが原因の場合は除く



サービス内容

- + 送迎
- + 入浴
- + 日常生活活動・自主トレーニング（各々の利用者様に楽しく健やかな時間をお過ごし頂けるような内容を提供していきます）
- + 健康チェック
- + 食事（バイキングにて召し上がって頂きます）
- + 個別リハビリテーション（リハビリテーションスタッフが中心となり、各々の利用者様に必要なリハビリプログラムを作成し、指導していきます）

6月より、3階病棟は

「回復期リハビリテーション病棟」

に変わります。



編集後記

春の花というと「桜」が浮かんできます。
館林でも鶴生田川の桜と、ギネスブックにも載った
沢山のこいのぼりが風物詩となりました。
陽気の良い季節となりました、散歩がてらに出かけて
みてはいかがでしょうか・・・。

これからも、六花会だより「爽風」を宜しく願
いします。 平成17年度広報紙担当一同